



CUMBRE JUDICIAL
IBEROAMERICANA

Efemérides



COMISIÓN PERMANENTE DE GÉNERO Y ACCESO A LA JUSTICIA

18 de febrero- Día de la Mujer de las Américas y creación de la Comisión Interamericana de Mujeres (CIM-OEA)

En el año de 1982, la Organización de los Estados Americanos declaró el 18 de febrero como "Día de la Mujer de las Américas", en el marco del aniversario de la creación de la Comisión Interamericana de Mujeres. En dicha fecha, se busca rendir homenaje a todas las mujeres del continente americano que tras sus enormes luchas han logrado obtener el reconocimiento de sus derechos políticos y civiles y participar en todas las esferas de la actividad nacional e internacional.

La CIM, fue el primer órgano intergubernamental para asegurar el reconocimiento de los derechos humanos de las mujeres. Fue en la Sexta Conferencia Internacional de los Estados Americanos celebrada en la Habana, Cuba, que un grupo de mujeres demandó su participación en la misma, así como que se ratificara un tratado de derechos igualitarios. De esta forma, en 1928 la comunidad de Estados Americanos acordó crear la Comisión Interamericana de Mujeres, siendo Doris Stevens su primera presidenta.

La CIM está constituida por 34 Delegadas, una por cada Estado Miembro de la OEA y se ha convertido en el principal foro de debate y de formulación de políticas sobre los derechos de las mujeres y la igualdad de género en las Américas¹.

¹OEA. Comisión Interamericana de Mujeres, Historia en breve. Recuperado el 29 de enero del 2020 de <http://www.oas.org/es/cim/historia.asp>.

